

Decathlon y Van Rysel refuerzan su compromiso junto a AG2R La Mondiale para la temporada 2025

09 diciembre 24



Tras una histórica temporada 2024 con 30 victorias, DECATHLON, patrocinador principal desde el año pasado, y AG2R LA MONDIALE, socio histórico del equipo, continuarán uniendo fuerzas para la temporada 2025. Basada en valores compartidos de solidaridad y cercanía, esta colaboración, junto con el compromiso de VAN RYSEL, principal proveedor de equipamiento del equipo, se verá fortalecida con varias innovaciones.

Dominique Serieys, CEO del Equipo DECATHLON AG2R LA MONDIALE:

«Estoy increíblemente emocionado mientras nos acercamos a la temporada 2025. El éxito del equipo se basa en sólidas alianzas: DECATHLON y AG2R LA

MONDIALE no son solo socios principales, son verdaderos pilares que comparten nuestra visión y valores. Del mismo modo, VAN RYSEL y Skoda están comprometidos con nuestra búsqueda de rendimiento. Estoy orgulloso de poder contar con socios de larga trayectoria y de dar la bienvenida a nuevos colaboradores que confían en nosotros y se involucran plenamente en esta colaboración. Su apoyo nos permite fortalecer a nuestros tres equipos y construir plantillas competitivas para el futuro.»

Una nueva gama de textiles deportivos creada por DECATHLON



DECATHLON da un nuevo paso en su asociación con el equipo: a partir del 1 de enero de 2025, la marca equipará a todos los ciclistas y al personal con una nueva gama de textiles deportivos y accesorios, reforzando aún más su compromiso con el deporte de alto nivel.

Céline DEL GENES, Directora Global de Clientes de DECATHLON:

«Esta colaboración representa el núcleo de lo que DECATHLON defiende: superar límites, innovar y ofrecer productos de vanguardia. Tras un primer año increíble lleno de triunfos compartidos, estamos encantados de ampliar nuestra colaboración con AG2R La Mondiale. Al introducir una bicicleta aún más avanzada, diseñada para mejorar el rendimiento de los velocistas, y al equipar no solo a los ciclistas, sino también a todo el equipo detrás de escena. Juntos, no solo competimos al más alto nivel, sino que también estamos dando forma al futuro del ciclismo.»

Innovación para el rendimiento

Con uno de los catálogos más completos del mercado, DECATHLON ha realizado un cambio estratégico en los últimos años al desarrollar una línea de ropa deportiva en constante evolución a través de colaboraciones innovadoras. Este éxito con los clientes ha llevado de forma natural a la marca a ampliar su asociación proporcionando la equipación esencial para el día a día: calzado, ropa técnica (exceptuando culotes y maillots), equipaje y otros accesorios indispensables.

Una colaboración que va más allá de los ciclistas

DECATHLON se enorgullece de apoyar no solo a los ciclistas, sino también a todo el personal del equipo: directores deportivos, asistentes, fisioterapeutas, managers y más. Consciente del papel crucial que desempeñan estas personas en el rendimiento general del equipo, la marca se compromete a ofrecer productos de alta calidad perfectamente adaptados a sus necesidades.

Esta ampliada colaboración refleja la ambición compartida de DECATHLON y el equipo: superar los límites tanto dentro como fuera de las carreteras.

Un compromiso renovado de VAN RYSEL como socio principal del equipo

Socio clave en el éxito deportivo del equipo, VAN RYSEL aporta su experiencia y artesanía y reafirma su compromiso para 2025 al convertirse en el diseñador y proveedor oficial de los kits de ciclismo del equipo. Para conmemorar la ocasión, el nuevo maillot ha sido rediseñado para combinar rendimiento e identidad. Desarrollado en túnel de viento, este nuevo kit, con elecciones de componentes y una estructura correctamente adaptada para una eficiencia aerodinámica, es un homenaje a la emoción de la velocidad y está preparado para nuevas y notables actuaciones.

Nicolas PIERRON, Líder de VAN RYSEL:

“VAN RYSEL es la única marca en el mundo que diseña todo el conjunto del ciclista. Al reafirmar nuestro compromiso con el equipo DECATHLON AG2R LA MONDIALE con textiles de ciclismo, optimizamos el rendimiento de los ciclistas, continuando una colaboración construida sobre objetivos comunes de rendimiento de muy alto nivel.”

RCR-F, ¡una nueva bicicleta para dominar el sprint!

Desde esta temporada, al modelo RCR y XCR se le sumará en las carreteras el RCR-F, una máquina aún más potente que llevará a los ciclistas a un nivel sin precedentes. Diseñada para cortar el aire con velocidad, el nuevo modelo de bicicleta RCR-F redefine los estándares de las bicicletas aero.

Un aspecto icónico y reconocible

Los cascos y las gafas incorporan el icónico verde de VAN RYSEL, aportando a los ciclistas un estilo distintivo y mayor visibilidad en el pelotón.

SKODA, nuevo socio técnico oficial

La marca checa se une al equipo DECATHLON AG2R LA MONDIALE y equipará a los tres equipos durante las próximas temporadas.